
 

Vorstandssitzung am 08.08.2023 
von 19:00 bis 20:45 Uhr. 

 

Teilnehmer 

Vorstand: 

Sina Engler 

Anne Hennig  

Nils Kampmann 

Johannes Lamotte 

Jasper Leubner  

Andreas Mergel 

Luca Mergel  

Hennig Wirtz 

Nachrichtlich: Michele Lamedica 

Aaliyah Wiesner 

 

1. Das Protokoll vom 25.07.2023 wurde ohne Änderungen genehmigt. 

2. Neue Bälle 

Für den ballwagen der Schillerschule werden ebenfalls 10 neue Bälle angeschafft. 
Zusätzlich zu den 10 neuen Bällen für die Sonnenschule (Protokoll vom 25.07.2023, 
TOP 4) besorgt Andi dann 20 neue Bälle. 

3. Termine für das Einwintern des Beachplatzes 

Wir bieten wieder 3 drei Termine für das Einwintern des Beachplatzes an 

 So, 17.09.2023 von 11-13 Uhr mit Johannes (und Luca) 

 Sa, 23.09.203 von 11-13 Uhr mit Johannes 

 So, 24.09.2024 von 11-13 Uhr mit Andi 

Anmeldung bitte an den jeweils genannt Verantwortlichen 

4. Termin Nikolausturnier 

Das Nikolausturnier findet dieses Jahr am Fr, 01.12.2023 von 18 -22 Uhr in der 
Sporthalle der Schillerschule statt. Ausrichter ist dieses Mal die 2. Damenmann-
schaft. 

Der Termin wurde – wie immer – auf den Freitag an dem spielfreien Wochenende 
der Seniorenteams gelegt. 

5. Schlösser für die Schillerschule 

Bei den Ballwagen und Schränken in der Sporthalle der Schillerschule sind mittler-
weile 9-10 Vorhängeschlösser mit jeweils unterschiedlichen Schlüssen im Einsatz. 
Das ist ein sehr unkomfortabler Zustand. 

Anne besorgt mindestens 10 Vorhängeschlösser mit demselben Zylinder, damit 
wir künftig für Ballwagen und Schränke nur noch einen Schlüssel benötigen. 



6. Benzingeld 

Benzingeld wird in unveränderte Form erstmal bis Ende des Jahres weiterbezahlt. 
Danach entscheidet der Vorstand erneut über eine mögliche Verlängerung der 
Zahlung von Benzingeld. 

7. EVC goes to PARIS 

Wir haben über die Stadt Unna von der Stadt Palaiseau die Zusage für Übernach-
tungsmöglichkeiten während der Olympischen Spiele in Palaiseau erhalten. Somit 
können die Planungen für den Kompletten Ausfluge vom 29.07.-02.08.2024 wei-
tergeführt werden. 

Wir haben ein Planungskomitee benannt, die die weitere Planung vornehmen wer-
den: Andi, Dominik (Lamotte), Anne, Johannes, Henning, Jasper und Luca. Erstes 
Treffen des Planungskomitees findet am Di, 14.11.2023 um 19 Uhr bei Andi statt. 

Egal was geplant wird. Es findet auf alle Fälle eine Informationsveranstaltung für 
die Teilnehmer und die Eltern der Jugendlichen und Kinder statt. 

8. Beachturnier und -party 

Bisher sind 25 Anmeldungen für das Turnier und die Party eingegangen. Die De-
tailplanung läuft. Eine Absage aufgrund des Wetters erfolgt frühestens am Sams-
tagmorgen. 

Aufgabenverteilung: 

 Nils: Brötchen 

 Andi: restliches Essen und Getränke, Partylautsprecher und 2. Pavillon 

 Johannes: Info per WhatsApp-Community 

9. Schiedsrichterlehrgänge 

Anne versucht noch kurzfristig einen D-Schiedsrichter-Lehrgang in den Räumlich-
keiten der Sonnenschule zu organisieren. 

10. Vereinsfahrt 2023 

Die Planung laufen auch auf Hochtouren. Bisher liegen 53 Anmeldungen vor. 

Da die Bahnverbindung zwischen Unna und Fröndenberg wegen Bauarbeiten im-
mer noch eingestellt ist, werden wir die Zuganreise ab Fröndenberg beginnen. 
Bitte organisiert selber, wie Ihr nach Fröndenberg kommt. 

Für den Samstagnachmittag waren drei Alternativen im Programm: 

 Besuch des Strandbades am Sorpesee (Verworfen aufgrund der unsicheren 
Wetterlage und der Tatsache, dass das Strandbad eigentlich bereits am 
20.08.2023 seine Saison beendet wird). 



 Durchführung eines Tauch-Schnupperkurses im Hallenbad Sundern (Ver-
worfen aufgrund der Notwendigkeit der zusätzlichen schriftlichen Einver-
ständniserklärung der Eltern und der Tatsache, dass jeder Teilnehmer nur 
eine kurz, aktive Tauchzeit hat und ansonsten sich in einem „normalen“ Hal-
lenbad die Zeit vertreiben muss). 

 Besuch des Spaßbades AquaMagis in Plettenberg >>> Angenommen. 

Über die eigens für die Vereinsfahrt eingerichtete WhatsApp-Gruppe werden wei-
tere, aktuelle Informationen mitgeteilt. 

11. Sponsoren/Fördermittelgeber 

Jasper hat angeregt, Fördermittelgeber zu akquirieren. Dieses Verfahren hatten 
wir bereits von 2009 bis 2014 bereits einmal gestartet und erfolgreich Mittel ein-
geworben. Dabei geht es darum, Personen oder Firmen zu gewinnen, die monat-
lich eine festen Betrag spenden. Solche regelmäßigen Spenden können gerne bei 
5 Euro im Monat beginnen. 

Jasper kümmert sich darum, das Verfahren in Gang zu bringen. Ansonsten ist dies 
natürlich eine Möglichkeit für jede Mannschaft durch persönliche Kontakte Gelder 
für Mannschafts- oder Vereinsaktivitäten zu gewinnen. 

Bei Fragen bitte Jasper oder Andi ansprechen. 

12. Nächster Termin für die Vorstandssitzung: 

Dienstag, 26. September 2023, 19 Uhr 
bei Andi, Erlenweg 2b, 59423 Unna. 


